

¡YA ES VIERNES!

Este fin de semana será muy deportivo, taquero... y cultural.

FESTIVAL DEL CENTRO HISTÓRICO

Arrancó ayer y durante dos semanas ofrecerá música, ópera, danza, teatro, actividades infantiles, visitas guiadas, espectáculos al aire libre... **PÁGINA 24**

FÓRMULA E

Regresa Esteban Gutiérrez al Autódromo Hermanos Rodríguez, ahora con el ePrix de la Ciudad de México. **Sábado, 16:04 hrs.**

CANCHA



FUTBOL

América recibe a Monterrey en el Azteca. **Sáb., 21:00 hrs.**

CANCHA



BEISBOL

Hoy arranca la Liga Mexicana con el Monclova-Diablos, y el domingo, Grandes Ligas.

CANCHA



COCINA

Hoy es el Día del Taco, así que celébralo en restaurantes que le dan un giro a este manjar o en casa con nuestras recetas.

PRIMERA FILA BUENA MESA

Conoce otras recomendaciones en:

reforma.com/yaesviernes

VIERNES 31 / MARZO / 2017 CIUDAD DE MÉXICO

132 PÁGINAS, AÑO XXIV NÚMERO 8,493 \$ 15.00

REFORMA

C O R A Z Ó N D E M É X I C O

6.5%

Nuevo nivel de la Tasa de Interés Interbancaria luego de que la Junta de Gobierno del Banco de México decidió ayer un alza de 25 puntos base.

NEGOCIOS



UN TAPETE GIGANTE

Para inaugurar el Festival Flores y Jardines 2017, un tapete hecho con 4 mil 500 hojas de maíz fue montado en la Plaza de la República. La obra, que se aprecia en todo su esplendor desde el mirador del Monumento a la Revolución, permanecerá hasta el 4 de abril. **CIUDAD 6**

Toleró operación del CJNG

Solapó Fiscal a cártel

El grupo criminal almacenaba droga sin problemas en varias ciudades

BENITO JIMÉNEZ Y VÍCTOR FUENTES

Durante la gestión de Édgar Veytia al frente de la Fiscalía de Nayarit, el Cártel Jalisco Nueva Generación (CJNG) hizo de ese Estado su guarida y centro de operaciones, dijeron fuentes de las Fuerzas Armadas.

Según mandos militares que solicitaron el anonimato, el CJNG almacenaba en Nayarit cargamentos de cocaína y precursores de drogas sintéticas que desembarcaba en Manzanillo procedentes de Centro y Sudamérica.

La organización de Nemesio Oseguera, "El Mencho", también usaba Nayarit para fabricar heroína y metanfetamina en laboratorios clandestinos similares a los que el CJNG asentó en Michoacán, dijeron las fuentes.

Según los reportes, los lugartenientes de Oseguera incluso eligieron Nayarit para vivir, en localidades como Tepic, Xalisco, Bucerías, San Blas, Bahía de Banderas y Nuevo Vallarta, todo esto bajo el amparo de Veytia.

El Fiscal nayarita fue detenido el martes en San Diego acusado de fabricar, distribuir e importar a EU heroína, cocaína, metanfetamina y marihuana entre 2013 y 2017.

Ayer, Veytia aceptó ante una corte federal de San Diego permanecer detenido mientras se resuelve su traslado a Nueva York.

Durante una audiencia

Es amigo mío.- Bronco

DANIEL REYES

MONTERREY.- El Gobernador de Nuevo León, Jaime Rodríguez, reconoció tener amistad con Édgar Veytia, aunque rechazó conocer de "sus malas acciones".

"Sé que podrá demostrar su inocencia. En eso está trabajando.

"Respeto la amistad de una persona. Nunca le daré la cara a nadie en contra. No soy responsable de las malas acciones que alguien haga, pero tampoco lo quiero juzgar".

ante el juez Bernard Skomal, el Fiscal no se opuso a la moción del Departamento de Justicia para seguir arrestado en el Centro Correccional Metropolitano de San Diego, en el que fue internado el martes.

A petición de la defensa, el juez fijó el 6 de abril para una audiencia sobre el traslado de Veytia a Nueva York, donde se originó la acusación y se giró la orden para su aprehensión, en particular en la Corte para el Distrito Este, con sede en Brooklyn.

La detención de Veytia se produce en el marco de una guerra entre organizaciones de la delincuencia organizada en Nayarit y Colima.

Apenas el 9 de febrero, Juan Francisco Patrón Sánchez, "El H-2", fue abatido junto con otras siete personas en un aparato operativo de la Marina en Tepic.

Exigen con plagio de Edil pago por daño a amapola

JESÚS GUERRERO

CHILPANCINGO.- El Edil de Tlacoachistlahuaca, Javier Carmona, fue retenido por indígenas mixtecos, quienes exigieron el pago de un millón 500 mil pesos por la destrucción que sufrieron de una siembra de amapola y marihuana.

En entrevista telefónica, el Alcalde contó que el lunes acudió a la comunidad de Juquila Yucucani para pedir a los pobladores que dejaran en libertad al director de Obras Públicas y a personal del Ayuntamiento que ya habían sido retenidos desde un día antes.

"No sé si los indígenas siembran esa droga; sólo me dijeron que habían sufrido pérdidas por casi 2 millones

de pesos y me exigían que les entregara un millón 500 mil pesos", refirió.

Carmona, quien milita en el Partido del Trabajo, relató que, tras negarse a acceder a las peticiones, fue encerrado durante dos horas en la celda de la comisaría de dicha comunidad, ubicada a dos horas de la cabecera municipal.

"Me liberaron luego de que en forma verbal les prometí que gestionaría ese pago y que solicitaría el retiro del Ejército del lugar", refirió.

El Edil aseguró que el Ejército se mantiene en la zona y que hasta el momento no se han presentado más incidentes en Tlacoachistlahuaca, un Municipio enclavado entre las regiones de la Costa Chica y Montaña de Guerrero.

Y reclaman ministeriales

JESÚS GUERRERO

Peritos, agentes del Ministerio Público del Fuero Común y policías ministeriales le reclamaron ayer al Fiscal de Guerrero, Xavier Olea, por las pésimas condiciones en las que tienen que trabajar.

"En el Servicio Médico Forense no tenemos ni siquiera bolsas para echar a los descuartizados", le reclamó el perito Guadalupe Hernández durante un encuentro en Chilpancingo.

Otros le exigieron un aumento salarial y el bono de riesgo que les corresponde. La reunión terminó con el acuerdo de instalar una mesa de trabajo que revise las demandas de los funcionarios.



La Primera Dama, Angélica Rivera, y el Gobernador Eruviel Ávila atestiguaron la entrega de apoyos sociales en Tecámac.

Apoya Rivera a Edomex

ZEDRYK RAZIEL E ISABELLA GONZÁLEZ

TECÁMAC.- La Primera Dama, Angélica Rivera, acudió ayer al Estado de México, donde atestiguó la entrega de apoyos sociales.

Junto con el Gobernador Eruviel Ávila, la presidenta del DIF encabezó la entrega de becas para hijos de migrantes, de computadoras para personas con discapacidad, de tarjetas La Efectiva y hasta de viajes todo pagado a Acapulco.

Además, Ávila y Rivera pusieron en marcha la Uni-

versidad de la Experiencia, para adultos mayores.

Algunos de los beneficiarios fueron transportados en camiones desde Ecatepec, Los Reyes, Tultitlán, Chicoloapan, Coacalco y Tecámac y ocuparon 12 mil butacas del Auditorio Metropolitano, inaugurado el 10 de marzo.

Aun que las reglas de operación del programa establecen que las mujeres beneficiarias deben presentar actas de nacimiento y CURP de sus hijos menores de edad, ayer sólo se les requirió una copia de su credencial de elector.

Respalda Congreso de EU alianza con México

JOSÉ DÍAZ BRISEÑO CORRESPONSAL

WASHINGTON.- Un grupo de legisladores republicanos y demócratas lanzó una iniciativa para que la Cámara alta de EU valore la relación con México en momentos en que la Administración Trump promueve un muro y la renegociación del TLC.

"(La iniciativa) reafirma la sociedad estratégica entre Estados Unidos y México, que es vital para la seguridad nacional y el bienestar económico de ambas naciones", se lee en el texto.

Los senadores republicanos Marco Rubio, de Florida, y John McCain, de Arizona, así como el demócrata Bob Menéndez, de Nueva Jersey, son algunos de los promotores del documento.

"Debemos hacer más para revitalizar el espíritu de alianza entre los dos países y continuar fortaleciendo nuestra cooperación bilateral", dijo McCain.

Designan consejeros

PAN, PRI y PRD impulsaron los nombramientos de Dania Ravel, Jaime Rivera y Beatriz Claudia Zavala como integrantes del INE. **PÁGINA 7**



Ya tiene TSJ presidente

El candidato único, Álvaro Augusto Pérez Juárez, fue elegido en el Tribunal Superior de Justicia de la CDMX. **Obtuvo 58 de 78 votos. CIUDAD 8**

Por faltistas, paran ALDF

Por segundo día consecutivo, la Asamblea Legislativa no sesionó por falta de quórum, pues 33 de los 66 diputados no asistieron. **CIUDAD**



610972000016